
Il C.I. in Toscana è finito 
La domanda è: Si è concluso il campionato regionale d'inverno in Toscana. Voi cosa ne pensate? 

Io. Ci devo pensare un'attimo......... 

Nel 2009,  il presidente del consiglio diceva: " La crisi è alle spalle, da ora comincia la ricrescita, 
saremo tutti, talmente ricchi, che i nostri contadini leghranno le vigne con le salsicce. 

Roma. Dicembre 2011. Delegato regionale,   "Ora ci sono io e riporterò la Tascana nella posizione 
di prestigio che merita". 

Chiusura di una società, meno tesserati del 2011, il peggior risultato nel campionato d'inverno 
negli ultimi anni (120 finalisti), soppresso il campionato invernale di Double Trap e compak 
sporting. 

A volte mi viene in mente, ma il tiro a volo toscano, è stato dato in mano all' ARPAT. 

Boia che presidenti, alla faccia dell'ottimismo. In ogni caso, per il tiro a volo, speriamo bene, non ci 
resta altro. 
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